
Pièces 10 Pièces

Superficie 215 m²

Référence 83779676

Prix 2 400 000 €

Paris 3Eme
Maison à vendre (75003)
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Barnes le marais vous propose, au croisement de la rue de saintonge et de la rue

de bretagne cette charmante maison individuelle d'une superficie totale de 215 m²

(210  m²  loi  carrez).  Cette  maison  fait  l'objet  de  la  réunion  de  plusieurs  lots  et

s'orchestre sur 4 niveaux. Les lots peuvent être redivisés si besoin. Chaque étage

est desservi par le même escalier, et dispose d'un ou de plusieurs points d'eau. En

fonction des aménagements éventuels, cette maison offre la possibilité de créer un

vaste  double  séjour,  une  grande  cuisine,  six  chambres,  quatre  salle  de  bains,

quatre toilettes, un ou ...

Barnes  le  marais  has  the  listing  of  this  charming  detached  house  offering  a  total

surface area of 215m² or 2,314 sq ft (210m² or 2.260 sq ft under the carrez law) at

the  junction  of  rue  de  saintonge  and rue  de  bretagne.  The  house  is  formed from

several lots combined and is laid out over 4 levels. The lots can be divided up again

if necessary. Each floor is served by the same staircase and has one or more water

connections.  Depending  on  the  potential  configuration,  the  house  offers  the

possibility  to  create  a  vast  double-sized  living  room,  large  kitchen,  six  bedrooms,

four bathrooms, four ...

BARNES LE MARAIS

125, rue Vieille-du-Temple - 75003 PARIS 3EME

Contacter l'agence
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